

## まち歩き

## 我がまち亀戸の魅力を探求中

&lt;亀戸まちのサポーター会議&gt;



「亀戸まちのサポーター会議」は、亀戸のことが好きで、このまちのことを知りたい人たちによってできたグループです。昔ながらの人情味が残る亀戸のまちで、「お気に入りの場所」探しをしています。

メンバーは30歳代から70歳代までの9人からなり、毎月1回、週末に2、3時間、亀戸周辺を散歩したり、亀戸にまつわる発表を続けています。

毎回事前に調べてきたメンバーの話を中心に、和気あいあいと質問が飛び交いながら散策します。地元であっても初めて訪れる場所も多く、それま



じっくり散策を楽しんだ後は老舗の味や話題のお店に寄ることも楽しみ。

で知らなかった亀戸との出会いがあり、これもまたおもしろいものです。

亀戸をもっと知りたいという人はご連絡ください。みんなで、亀戸の散歩にでかけましょう！



大島の愛宕神社へ行き小林一茶の句碑を見学。散策の度に新しい発見があります。

亀戸まちのサポーター会議  
代表：小田部雄芳さん

問合せ先 ☎ 090-5436-0089 小田部



地域のつながりを深めて  
住みよいまちづくりへ！

## ハワイアンフラで若く美しく！



&lt;ハワイアンフラ東大島&gt;

## ダンス

情感の込もったゆっくりとしたテンポの曲に乗せて、常にほほ笑みをたたえて踊るハワイアンフラ。体の重心移動によって表現されるフラの優雅な動きは、腰痛や肩コリにも効くため「フラをすると体調が良い」と評判です。

火曜日午後の練習に参加しているのは、30歳代から80歳代までの27人。ハワイアンフラ効果で姿勢が良くなり体力もつくので、メンバーはとても若く見えます。みんな仲が良く和気あいあい。新人の方も、ベテランに交じって踊ることで上達が早くなりま

す。激しい動きはなく、年齢を重ねてか



発表会は揃いの真っ赤なドレスを着こなし練習の成果を披露しました。

らでも楽しめるハワイアンフラ。関心がある方はぜひご参加ください。

全日本フラ協会理事  
講師：ブナニ高橋さん

ハワイアンフラを続けることで体も気持ちも若々しい元気なメンバー。

問合せ先 ☎ 03-3630-3939 高橋

## 地域で

3つのおはなし会サークルが  
パルシティ☆サマークーニバルに参加

8月22日(土)、男女共同参画推進センターで開かれた『パルシティ☆サマークーニバル』において、江東区で活躍する3団体が「午後のおはなし会」を開催しました。

第1部は、幼稚園児のお母さんたちで結成された「ウサコちゃんのおはなし会」。ワニのお面をつけた元気いっぱいの手遊びに、子どもも一緒に体を動かします。可愛いイラストの動物たちがパネルシアターで登場すると、みんな夢中で見ていました。

第2部は、絵本や児童書が好きな幅広い年代のメンバーが集まる「この本だいすきの会・江東支部」が大型絵本の朗読やクイズを行いました。大きな絵本が情感

あふれる声で読み上げられると、会場はすっかり物語の世界に引き込まれていきました。

第3部は、読み聞かせで各施設を回る「ピッピのおはなし会」による手遊びとわらべ歌です。全員に配布したお手玉を使って餅つきが始まると、「ペッタンペッタン」の大合唱！自分でついたお餅をおいしそうに食べる子どもたちのかわいい仕草が印象的でした。



クイズや手あそびと一緒に考えたり歌ったり。元気な声が響きました。



物語の世界を夢中で見つめる  
子どもたち。その真剣な姿勢に、読み聞かせる側も緊張感が高まります。

体を動かしたり、大きな声でクイズに答えたり、親子一緒に楽しめるおはなし会でした。帰ってからも家庭でできる遊びを覚えられたのではないでしょうか。



幼稚園児のママたちで活動している「ウサコちゃんのおはなし会」。会員同士の交流や子育てにも役立っています。



絵本が大好きなメンバー「この本だいすきの会・江東支部」。子どもと触れ合えるおはなし会は率直な反応が楽しみです。



読み聞かせのベテラン会員「ピッピのおはなし会」。楽しんでニコニコしながら帰ってくれることが何よりも嬉しい。